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テニスコートの利用拡大

加賀・新河岸庭球場の早朝時間約960枠を設けました

❶  健康でいつまでも元気なシニア世代を応援したい。スポーツ施設を作るのは費用がかかります。そこ

で既存施設の利用時間を拡大して、利用者を増やすことを議会で訴え、政策提案をしました。

❷  近隣住民が少なく、ご迷惑とならない場所を検討した結果、加賀庭球場では利用のニーズも高いため、

早朝の時間枠を設け先行実施をしました。稼働率が高いことが実証されたため、新たに新河岸庭球場

の利用時間拡大を要望し実現しました。

❸  現在、4 月ー 11 月の土、日曜日及び祝日に限り、7 時から 9 時までの間で貸切利用が可能となりま

した。このことにより加賀庭球場（5 面）、新河岸庭球場（10 面）の年間約 960 枠の新設を実現しま

した。

※予約方法…通常の時間枠と同様に窓口・WEB からの申し込みにて受け付けています。
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